



México solo puede cambiar si tenemos la capacidad de construir la unidad dentro de la pluralidad y la diversidad: diputado Santiago Creel Miranda

Boletín No.3718

México solo puede cambiar si tenemos la capacidad de construir la unidad dentro de la pluralidad y la diversidad: diputado Santiago Creel Miranda

- Inauguró el V Modelo Legislativo de la FES Acatlán, donde participaron 351 universitarios

El presidente de la Cámara de diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que México solo puede cambiar si conocemos bien nuestra historia, si sabemos leer el presente y si tenemos la capacidad de construir la unidad del país, dentro de la pluralidad y la diversidad.

Al inaugurar el V Modelo Legislativo de la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán, de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), exhortó a los 351 estudiantes presentes en el Salón de Plenos, a ser siempre idealistas y a poner sus sueños en los más alto, pero siempre con los pies en la tierra.

En su mensaje, Creel Miranda los exhortó a tener presente siempre a México antes que pensar en partidos durante el ejercicio en la tribuna más alta de la soberanía y del país, porque “su obligación en este momento es estudiar y aprender”.

El diputado presidente destacó que el mundo del saber es lo que desarrolla y distingue a un país. También les pidió tener en cuenta que hoy en día, el verdadero poder del individuo en una colectividad es su saber, y entre más “sepan ustedes, más libres serán”.



Señaló que es fundamental conocer nuestra historia parlamentaria para entender el parlamento de hoy, por eso recordó la Tabla Segunda de Alfonso X, “El Sabio”, en la que se establece el principio de soberanía: el pueblo inviste al Rey.

Enseguida, Creel Miranda tomó la protesta a las y los diputados universitarios que participaron en el V Modelo Legislativo de la FES Acatlán.

Previamente, la presidenta de la Comisión Derechos de la Niñez y Adolescencia, diputada Ana Lilia Herrera Anzaldo (PRI) dio la bienvenida a los estudiantes, a quienes les reconoció el compromiso y entusiasmo por participar en el evento.

Los exhortó a hacer a un lado las diferencias y tener la posibilidad de encontrar los acuerdos, porque hoy más que nunca México nos necesita unidos. No tengo duda, agregó, de aquí saldrán “las y los próximos legisladores de este país”.

En representación del presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier Velazco, la diputada Brenda Espinoza López (Morena) indicó que este encuentro con estudiantes permite a las y los parlamentarios intercambiar puntos de vista, las cuales enriquecen el trabajo del Congreso y la vida democrática del país.

En tanto, la presidenta de la Comisión de Juventud, diputada Karla Ayala Villalobos (PRI), señaló que las y los jóvenes se deben involucrar en la vida política del país, ya que estamos en un inminente relevo generacional, donde las juventudes son el factor del cambio. Indicó que para hacer posible esto, presentó una iniciativa para que la edad mínima para ocupar el cargo de diputados y senadores sea a los 18 años.

Por su parte, el diputado Miguel Sámano Peralta (PRI) aplaudió los ejercicios que acercan la labor legislativa a las nuevas generaciones, ya que permiten reforzar los conocimientos de las aulas cuando hay inquietud por participar en actividades de la política. “El país necesita de jóvenes con visión, convicción, críticos, propositivos, con liderazgo y una profunda sensibilidad social”.

En el evento también estuvieron presentes el director de la FES Acatlán, Manuel Martínez Justo, y la consejera estudiantil, Dasha Mariana Almazán Salinas.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MESA DIRECTIVA

18/02/2023

LEGISLATIVO

